

SIXIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

11 février, 2024

Évangile — Marc 1 : 40-45

En ce temps-là, un lépreux vint auprès de Jésus; il le supplia et, tombant à ses genoux, lui dit : « *Si tu le veux, tu peux me purifier.* » Saisi de compassion, Jésus étendit la main, le toucha et lui dit : « *Je le veux, sois purifié.* » À l'instant même, la lèpre le quitta et il fut purifié. Avec fermeté, Jésus le renvoya aussitôt en lui disant : « *Attention, ne dis rien à personne.*» Une fois parti, cet homme se mit à proclamer et à répandre la nouvelle, de sorte que Jésus ne pouvait plus entrer ouvertement dans une ville, mais restait à l'écart, dans des endroits déserts. De partout cependant on venait à lui.

Réflexion:

Jésus a été "saisi de compassion", et il a donc choisi de guérir le lépreux. Et malgré l'ordre de Jésus de ne "rien dire à personne", Jésus savait que le lépreux ne serait pas capable de garder la bonne nouvelle de sa guérison tranquille. Et, oui, le lépreux «se mit à proclamer et à répandre». En effet, le lépreux proclame l'Évangile. Peut-être que Jésus a guéri le lépreux parce qu'il a reconnu celui qui serait un disciple et a répandu la bonne nouvelle. Jésus voulait que le lépreux soit purifié, il avait le pouvoir de guérir. Mais plus important, son cœur était rempli de compassion. Et Jésus fut annoncé à tous par ce lépreux qui devint disciple. La commande de Jésus à nous est de dire à tout le monde la bonne nouvelle: ne le disons-nous à personne? (Liturgie vivante, p.58)

Méditation Vincentienne:

"Ce n'est pas pour tout le monde. Ce n'est pour personne. Mais être membre de la Société de Saint Vincent de Paul - être vincentien - est pour certains. C'est un appel spécial de Dieu. Un membre de la Société met sa foi en action. La vocation vincentienne est le désir intime de participer personnellement et directement à l'aide aux nécessiteux par le contact de personne à personne et par le don de son cœur et de son amitié, dans l'esprit communautaire d'une Conférence de laïcs inspirés par le même vocation. La vocation vincentienne peut être exprimée de différentes manières et avec différentes nuances de sens. La traduction pratique de la foi en action, la méditation et l'adaptation à notre monde changeant est la vie même de chaque Vincentien, la vie même de la Société. (Manuel américain du SSVP, p.54)

Discussion: (*Partagez vos pensées après un moment de silence*)

Comment pouvons-nous diffuser la "bonne nouvelle" d'être Vincentien?

Prière de clôture:

O Dieu, nous sommes reconnaissants pour notre vocation à être vincentiens,

- Donne-nous la grâce d'offrir notre cœur et notre amitié aux pauvres.

Puissions-nous avoir le désir de servir les nécessiteux par un contact de personne à personne,

-Donne-nous la grâce d'inviter d'autres à se joindre à la Société.

Puissions-nous avoir la grâce de mettre notre foi en action, de la méditer

-et de l'adapter à notre monde changeant.

Amen

